
ОТЧЕТ

о работе  главы Андросовского сельсовета  Железногорского района

за 2017 год, состоявшийся 28 февраля 2018 года

Уважаемые жители сельсовета, депутаты, гости!

 Каждый год отчет  перед населением  о работе за истекший год проводится Главой района, а также главами сельских 
поселений.

На нашей встрече  сегодня присутствует  заместитель главы Железногорского района Овчарова Т.И.

Администрация Андросовского сельсовета в своей работе  руководствуется  Федеральным законом от 06 октября 2003 
года №131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом 
муниципального образования  «Андросовский сельсовет», другими нормативно - правыми актами Федерального, 
регионального значения.

За 2017 год было принято:

37 решений Собрания депутатов Андросовского сельсовета,

113  Постановлений Администрации  сельского поселения,

49 распоряжений  по основной деятельности и личному составу.

На территории муниципального образования «Андросовский сельсовет» находятся  шесть населенных пунктов, в 
которых проживает 267 человек, из них- 114 человек трудоспособных, 121 пенсионер, детей – 32 человека, а  также 
имеются  следующие предприятия:

- КФХ ИП Докукин Ю.М.,

- ИП Гапонов Г.А.,

- АО «Элеватор» участок №2 Прохоровского филиала,

- два –пункта по приему лома черных металлов в д.Остапово - ИП Татаринов С.А.,

 ИП Гвоздев И.А.,

- Станция «Остапово» Московской железной дороги, а так же

МКУ «Андросовский клуб досуга», филиал межпоселенческой библиотеки им.  Н.А.Перовского

Населенные пункты имеют автобусное сообщение  с г.Железногорск.



К большому сожалению на территории муниципального образования  сокращены работники  по всем фельдшерско-
акушерским пунктам (некогда  их было 3)  и  нет  стационарных точек торговли –работают автолавки.

Основной  источник  дохода бюджета -это поступления налога на землю от юридических лиц - ПАО Михайловский ГОК.

Большое внимание  уделяется вопросам пожарной безопасности:

-проводятся сходы,  индивидуальные беседы с гражданами,

-раздаются памятки  по пожарной безопасности,

-проводится скашивание  сорной растительности в населенных пунктах муниципального образования, опашка
населенных пунктов.

- в  выходные и праздничные дни  работниками  администрации  сельсовета совместно со старшими населенных пунктов 
осуществляется дежурство,  необходимая информация передается в ЕДДС Железногорского района.

- особое  внимание уделяется  работе с гражданами, относящимися  к «группе риска». 

 За отчетный период выдано гражданам  280 справок  различного направления, издано 44 постановления  по 
вопросам  оформления в собственность  домовладений и земельных участков, присвоение адресов.

Проводилась работа  по выделению материальной помощи многодетным семьям.

 Одним из важнейших направлений работы является благоустройству населенных пунктов.

Производится отсыпка дорог кварцитным щебнем,  зимой - чистка от снега. Помимо имеющегося  в населенных пунктах 
уличного освещения приобретено еще 7 фонарей.

 Оформляются в муниципальную собственность:

- колодцы -29 штук,

-две электромеханические водозаборные установки в  с.Андросово,

-памятники  погибшим в годы Великой Отечественной войны, находящиеся на гражданских кладбищах  в с. Андросово, 
с.Макарово (всего -6).

 Проводятся  и культурно- массовые мероприятия: в день Победы 9 мая на памятниках погибшим воинам для 
ветеранов  и жителей  был организован  митинг с возложением венков.

Принимали участие в районном празднике Троицы,  в здании  клуба досуга проводили районный праздник –День 
пожилого человека.

В текущем, 2018 году перед нами стоят  немаловажные задачи – это:



-  укрепление доходной части  бюджета за счет увеличения  собственных доходов, обеспечения режима экономии 
бюджетных средств,  кропотливая работа с налогоплательщиками  по погашению  задолженности и своевременной 
уплаты налогов,

-благоустройство  населенных пунктов – отсыпка дорог кварцитным щебнем,  спиливание аварийных деревьев, 
установка  фонарей уличного освещения.

Очень остро стоит вопрос газификации деревни Хлынино, но работа в этом направлении ведется  и будет продолжаться
вестись в тесном контакте с депутатами нашего Собрания депутатов.

Спасибо за внимание.


